

RINGKASAN

Proses Penyusunan Capaian Indikator Kinerja Utama Seksi Pencairan Dana Pada Kantor Pelayanan Perbendaharaan Negara Semarang I, Yosi Bernando Dirga Kusuma, NIM D42191765, Tahun 2023, Akuntansi Sektor Publik, Manajemen Agribisnis, Politeknik Negeri Jember.

Laporan Magang ini dibuat untuk memberikan gambaran mengenai hasil pekerjaan yang sudah dilakukan selama magang berlangsung dengan tujuan untuk memenuhi salah satu persyaratan mendapatkan gelar Sarjana Terapan Akuntansi (S.tr.Ak). Tujuan khusus dari laporan ini yaitu dapat melaksanakan “Proses Penyusunan Capaian Indikator Kinerja Utama Seksi Pencairan Dana Pada Kantor Pelayanan Perbendaharaan Negara Semarang I”

Kantor Pelayanan Perbendaharaan Negara (KPPN) merupakan instansi pelayanan publik yang dimiliki oleh Direktorat Jenderal Perbendaharaan yang memberikan pelayanan berupa pencairan dana APBN (Anggaran Pendapatan dan Belanja Negara), penatausahaan setoran penerimaan negara dan penyusunan laporan keuangan kantor/satuan kerja instansi pemerintah serta memberikan bimbingan teknis terkait pelaksanaan dan pertanggungjawaban APBN bagi satuan kerja yang mempunyai dokumen Daftar Isian Pelaksanaan Anggaran (DIPA) sebagai pagu dana atas kegiatan yang dijalankan pada tahun anggaran berjalan.

KPPN Semarang I merupakan unit kerja dari Direktorat Jenderal Perbendaharaan yang melaksanakan pelayanan kepada satuan kerja. Pelaksanaan magang ini dilaksanakan selama 700 jam, yang dimulai sejak tanggal 05 September 2022 sampai tanggal 30 Desember 2022 dengan 5 hari kerja yaitu Senin - Jumat. Salah satu seksi yang ada pada Kantor Pelayanan Perbendaharaan Negara Semarang I yang memiliki unit teknis salah satunya yaitu Proses Penyusunan Capaian Indikator Kinerja Utama Seksi Pencairan Dana pada Kantor Pelayanan Perbendaharaan Negara Semarang I, sehingga dengan mengikuti magang ini menjadi lebih memahami tugas dan fungsi serta unit teknis dalam proses pengelolaan kinerja melalui IKU (Indikator Kinerja Utama) sebagai alat monitor pimpinan untuk mengetahui perkembangan kinerja antara realisasi dengan target yang telah ditetapkan kontrak kinerja pada awal tahun.